

# LE FEUILLETON DES INCOS



## Concours d'écriture – 15<sup>e</sup> édition du Feuilleton des Incos

Texte écrit par Chloé, Enalya, Mélina, Lauriane, Maé, Adrien, Daniel, Mathias

Roman : *La vengeance du clown* – Emmanuel Trédez

Sujet : Aux plus courageux d'entre vous, je propose d'écrire la scène d'ouverture de la prochaine enquête de Margaux et Charlie : Comment trouvent-ils cette nouvelle « affaire » ? Quel crime/délit a été commis ? Qui est la victime ? Y a-t-il des témoins ? des indices ? des suspects ?

La mystérieuse disparition

Par un beau matin d'hiver, Charlie et Margaux vont promener Sam le chien, au parc tout recouvert d'un manteau blanc : le trampoline, le tourniquet, les balançoires sont tout gelés.

Même le

bac à sable ressemble à une patinoire. Il a neigé toute la nuit et le parc est silencieux.

Margaux et Charlie s'abritent sous un arbre pour ne pas ressembler à deux petits bonhommes de neige.

« Ah !!!

-Qu'est-ce qu'il t'arrive Charlie ?

-De la neige est tombée dans mon cou ! Qu'est-ce que c'est froid !

-Sam aussi il a froid avec ses petites pattes dans la neige ! J'aurai dû lui mettre des chaussettes. Heureusement que je lui ai mis le petit manteau bleu que le Père Noël lui a offert cette année. »

Tous les samedis, Charlie et Margaux ont l'habitude de retrouver leurs camarades de classe au parc pour jouer et discuter de tout et de rien... Au loin, ils voient arriver de tous les côtés leurs

amis Léo, Rafael, Rose et Prune. Tous ont un bonnet de couleur enfoncé jusqu'aux yeux. Sam court

vers les enfants pour leur faire la fête. Il leur fait des léchouilles sur les mains pour leur dire bonjour.

« Est-ce que vous avez compris l'exo de maths ? demande Rafael qui déteste l'école.

-Mais oui, c'est facile. Les fractions c'est comme les parts de pizzas !, dit Rose qui a

toujours de bonnes notes.

-Ah ! Ben moi, j'adore les pizzas, ça me donne faim, dit Léo le gourmand.

-Sam aussi il en raffole, s'écrit Margaux en cherchant son petit chien. »

Mais là, Sam est introuvable... Paniqués, Margaux et Charlie se mettent à crier : « Sam, Sam, au pied ! »

Aucune réponse... Le parc est plongé dans le silence complet. Rafael, Léo, Prune et Rose courent dans tous les coins, mais Sam a disparu.

Margaux sanglote : « Mon Sam, mon petit chien d'amour, où es-tu ? »

Léo la rassure et la reconforte : « Ne t'inquiète pas, nous allons le retrouver. »

Prune revient avec le collier de Sam dans les mains. Elle emmène Margaux là où elle l'a trouvé, vers les balançoires. Dans la neige immaculée apparaissent des traces rouges. Léo, qui vient de les rejoindre, réfléchit à voix haute : « On dirait du sang. » Charlie, Margaux, Léo, Prune, Rafael et Rose suivent les gouttes de sang comme le Petit Poucet suivait les cailloux. Ils arrivent dans une ruelle sombre, et là, Rose voit le petit manteau bleu de Sam derrière les poubelles.

« Regarde là, le manteau de Sam ! » crie Rose.

Margaux se précipite pour le prendre et dit « Pas de doute, c'est bien le manteau de Sam, il y a son prénom dessus ».

Tous les six décident de retourner au parc chercher de nouveaux indices.

A l'entrée, ils remarquent une jeune fille qui vend des crêpes.

« Bonjour madame la crêpière, auriez-vous vu un petit chien noir et blanc ? demande Margaux. Mon chien a disparu et on le cherche.

-Bonjour les enfants. Laissez-moi réfléchir... Il me semble que j'ai vu un petit chien dans les bras d'un enfant. Le chien s'agitait beaucoup et le garçon lui disait « Chut, tu vas nous faire repérer ». Sur le moment, je n'y ai pas prêté attention.

-Avez-vous remarqué autre chose ?

-Oui, l'enfant avait la main ensanglantée. Je lui ai demandé s'il allait bien, mais il avait l'air très pressé, il est parti précipitamment.

-Dans quelle direction est-il parti ? demande Charlie paniqué d'avoir perdu son ami Sam.

-Vers les maisons que vous voyez là-bas au loin.

-Merci madame pour toutes ses informations », remercie Rose qui est une jeune fille très polie.

Tous nos amis partent en direction des maisons. En traversant la route, ils remarquent à nouveau des traces de sang.

« Là, regardez, encore du sang », crie Léo en montrant la neige fraîche.

Tous s'approchent et voient des traces de pas avec des gouttes de sang à l'intérieur. Margaux met son pied à côté de la trace et remarque que son propre pied est beaucoup plus grand que les empreintes.

« J'ai des pieds plus grands que notre kidnappeur ! C'est bizarre. Je pensais que c'était un adulte qui avait volé mon Sam. Je me suis trompée : on cherche un enfant. Mais pourquoi un enfant aurait-il volé mon chien ?

-Peut-être qu'il trouvait ton chien trop mignon, dit Prune qui aime aussi beaucoup Sam.

-Ou peut-être qu'un enfant voulait avoir un chien chez lui mais ses parents ne veulent pas,

suggère Rafael.

-En tout cas il faut se séparer pour chercher le plus d'indices possible », dit Rose qui prend les choses en main.

Trois groupes se forment : Léo et Rafael partent vers des passants qui promènent leur chien, Margaux et Charlie vont suivre les traces de pas et enfin Prune et Rose vont voir à la supérette au coin de la rue.

Léo et Rafael arrivent face aux passants avec un petit chien.

« Excusez-nous de vous déranger, dit Léo, mais auriez-vous vu un enfant avec un chien blanc et noir ?

-Oh oui, il a aboyé sur notre petit Loulou. On a eu très peur, regardez il tremble encore.

-Où sont-ils partis ?

-Vers la station service...

-Merci, bonne journée, désolé du dérangement. » Léo et Rafael partent en courant vers la station service car ils ont peur que le kidnappeur de Sam s'enfuit.

De leur côté, Margaux et Charlie suivent les traces de pas. Elles les mènent vers une grande maison aux volets fermés. Le portail est entrouvert. Margaux et Charlie sonnent à la porte. Mais personne ne leur répond.

« Il est tôt, dit Charlie, nous reviendrons plus tard. »

Margaux est angoissée de laisser Sam aux mains du kidnappeur.

De leur côté, Prune et Rose arrivent essoufflées à la supérette. La clochette retentit et le vendeur sort de l'arrière boutique.

« Bonjour les enfants, que puis-je faire pour vous ?

-Désolée du dérangement. Par hasard, avez-vous remarqué quelque chose d'inhabituel ?

-Hhhhuuummmm, un client est venu me demander où se trouvait le rayon des pansements. J'ai trouvé ça bizarre car il était blessé à la main.

-Pourriez-vous nous le décrire ? demande Rose.

-Oui, bien sûr, je suis très observateur : il avait des lunettes rondes et bleues, il était habillé avec une doudoune noire, comme s'il ne voulait pas se faire remarquer. Je n'ai pas bien vu son visage car il portait une capuche. Il avait une gourmette argentée au poignet droit. Et je crois que son prénom commençait par un J. »

Les enfants sont très impressionnés par la mémoire du vendeur.

« Oui, j'ai toujours voulu être enquêteur. Mais je n'ai jamais pu avoir le concours parce que le jour de l'examen, j'ai mis une tarte à l'inspecteur... »